
D1 de district – US Pradet 

Lionel Quemener : « L’objectif c’est le maintien » 

L’entraîneur de l’US Pradet attend la reprise en 2023 
avec impatience car son effectif va récupérer de 
nombreux blessés. De plus, l’équipe est encore en 
lice sur deux tableaux avec la coupe du Var.  

Quel est le bilan de cette première partie de saison ?  

Nous jouons le maintien et nous le savions en début 
de saison. A mon avis il nous manque deux points 
par rapport à des contenus qui ont souvent été 
bons. C’est d’abord au Gardia Club (3-2) puis aux PTT 
Toulon Hôpital (2-1) que nous les avons laissé filer. 
Là nous sommes 9e avec 7 points à la trêve. Avec 
deux points de plus nous serions 6e avec 9 points. 
Donc là où nous aimerions terminer en fin 
d’exercice.  

Les motifs d’espoirs pour 2023 ?  

Le retour des blessés comme Aira, Sicre, Reynaud, 
Fred Russo ou Schrebor qui nous ont fait défaut trop 
longtemps en première partie de saison. Et puis il y a 
aussi la coupe du Var car nous sommes toujours en 
lice. Nous allons encore affronter St Mandrier 
comme en coupe de France. Un beau parcours ferait 
plaisir.  

Quel est l’objectif prioritaire ?  

Le maintien en D1 de district sans hésitation même si l’US Pradet n’a jamais gagné la coupe du Var. Un sacre serait 
une récompense pour tous nos supporters qui sont fabuleux. Ils nous suivent même à l’extérieur ce qui est rare. 
Toutefois, pérenniser le club en élite départementale est l’objectif prioritaire. Et si les décisions arbitrales s’équilibrent 
sur la durée alors nous allons y arriver.  

A.D.  

 
 


